

Auf Grund der in Kürze abgeschlossenen Erschließungsarbeiten im Bereich des Bebauungsplanes Nr. 80 „Unternehmerpark Kottenforst“ und der weiteren Vermarktung von Grundstücken, sowie der hieraus resultierenden Stellung von Bauanträgen und dergleichen ist bereits jetzt im Hinblick auf die eindeutige Aktenführung sowohl der Bauaufsicht wie auch der Straßenverkehrsbehörde eine ordnungsgemäße postalische Zuordnung vorzunehmen. Daher wird die Benennung der Planstraßen notwendig.

Die Verwaltung schlägt vor, die zukünftige Straßenbenennung in Anlehnung an umliegende Gemarkungsnamen bzw. Gräben vorzunehmen. Dabei erhält die Hauptzufahrtsstraße, die Benennung „An der Allee“. Die weiteren Straßen werden mit „Am Eisbach“, „Im Buschfeld“ und „Keltenweg“ benannt.

Die Benennung „Keltenweg“ trägt den in der Nähe erfolgten archäologischen Funden Rechnung.

Komplikationen durch die Ähnlichkeit der Straße „Am Eisbach“ mit der bereits bestehenden „Eisbachstraße“ werden durch die Verwaltung nicht gesehen, da es sich bei der Eisbachstraße grundsätzlich um eine private und somit dem öffentlichen Verkehr entzogenen Fläche handelt.

Darüber hinaus gibt es in diesem Bereich neben dem angeschlossenen Privateigentümer lediglich noch eine Adresse (Eisbachstraße 2) eines Gebäudes, welches derzeit zur Vermietung steht.